

3. Bundesliga Herren Süd

DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart : FC Bayern München
Sonntag, 16.10.2022, 13:30 Uhr

FC Bayern München spielt unentschieden beim DJK Sportbund Stuttgart

Im Spiel der 3. Bundesliga Herren Süd traf der DJK Sportbund Stuttgart am vergangenen Sonntag im 3. Saisonspiel auf den FC Bayern München. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann Petros Sampakidis, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Betrübt über ihre 2:3-Niederlage gegen Schweiger / Sampakidis waren Spieß / Gonzalez Perez, obwohl sie alles gegeben hatten. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Cheaib / Perez über die 1:3-Niederlage gegen Schreiner / Longhino hinweggetröstet werden mussten. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Dauud Cheaib besiegelte anschließend hingegen mit einem 3:1 gegen Tom Fabian Schweiger einen Punkt für sein Team. Juan Perez hatte gegen Florian Schreiner beim 11:8, 11:7, 13:11 wenig Schwierigkeiten. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 3:0-Sieg gelang es Marlon Spieß den Gastspieler Petros Sampakidis in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Einen Erfolg verpasste Eduardo Gonzalez Perez wiederum beim 1:3 gegen Nico Longhino. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Unglücklich war Dauud Cheaib in der Partie gegen Florian Schreiner, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Juan Perez Tom Fabian Schweiger in fünf Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Marlon Spieß war in der Partie gegen Nico Longhino nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Eine umkämpfte Niederlage gab es derweil für Eduardo Gonzalez Perez beim 2:3 gegen Petros Sampakidis, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der DJK Sportbund Stuttgart nun ein Punktekonto von 5:1 Punkten auf, während der FC Bayern München vor dem nächsten Spiel, das am 29.10.2022 gegen den TSV Windsbach ansteht, 3:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des DJK Sportbundes Stuttgart bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.10.2022 gegen den TTC SR Hohenstein-Ernstthal.

Statistik:

DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart

Doppel: Spieß / Gonzalez Perez 0:1, Cheaib / Perez 0:1

Einzel: D. Cheaib 1:1, J. Perez 2:0, M. Spieß 2:0, E. Perez 0:2

FC Bayern München

Doppel: Schweiger / Sampakidis 1:0, Schreiner / Longhino 1:0

Einzel: F. Schreiner 1:1, T. Schweiger 0:2, N. Longhino 1:1, P. Sampakidis 1:1